



An alle Mitglieder
der KGN

Kontakt:
Kanu-Gesellschaft Neckarau e.V.
Rainer Hildenbrand
Im Wörtel 16 a
68199 Mannheim

Telefon Büro: (0621) 40 34 34
Telefon privat: (0621) 85 55 66
Fax: (0621) 41 81 028

19.02.2008

**Liebe Sportkameradinnen,
liebe Sportkameraden,**

zunächst einmal wünsche ich allen Mitgliedern der KGN, unseren Freunden und Sponsoren noch nachträglich ein glückliches, erfolgreiches und insbesondere gesundes Jahr 2008.

Vorstand und Verwaltungsrat waren auch in diesem Jahr schon fleißig und haben zur Saisonvorbereitung bereits zwei Vorstandssitzungen in unserem neuen Geschäftszimmer im alten Bootshaus abgehalten.

Zwischenzeitlich sind fast alle Termine für die neue Sportsaison bekannt, Helmut Schwinn hat diese in bewährter Manier in der ersten Ausgabe unserer "*Kanu-Revue*" zusammengestellt.

ACHTUNG : Das für den 29.März 2008 geplante Treffen der "Alten Kameraden der KGN" muss leider verschoben werden, da zu viele Sportkameraden an diesem Tage verhindert sind.

Das Treffen soll in den Herbst verlegt werden. Wir werden den neuen Termin rechtzeitig bekannt geben.

Weitere Informationen erhaltet ihr bei unserer

Jahreshauptversammlung am 13.März 2008.

Erfreulicher Weise haben wir in diesem Jahr sehr viele Ehrungen langjähriger Mitglieder zu verzeichnen. Alleine schon ihnen zu Ehren bitte ich um zahlreiches Erscheinen. Darüber hinaus liegt ein Antrag der Vorstandschaft vor, eines unserer treuesten und ältesten Mitglieder zum Ehrenmitglied zu ernennen.

Unser 1923 gegründeter Verein feiert in diesem Jahr ein kleines Jubiläum : **85 Jahre KGN !**

Wichtige und große Aufgaben müssen bewältigt werden. So z.B. die Komplettrenovierung des Daches der Trainingshalle, der Umbau des alten Geschäftszimmers zu einer Küche zur Außenbewirtschaftung, die Instandsetzung der Bootshalle im Rheinauhafen und insbesondere auch die Anschaffung eines adäquaten Vereinsbusses.

Dank der hervorragenden Arbeit unserer Übungsleiter können wir einen starken Zuwachs von Kindern und Jugendlichen melden.

Insbesondere für unsere Jugend benötigen wir daher dringend einen neuen Bus.

Ich appelliere daher auch an Eure Spendenbereitschaft.

Helft unserer Jugend unseren schönen Sport ausüben zu können !

Besucht unseren Montagsstammtisch :

***"gehst Du zum Stammtisch ins Bootshaus raus,
kehrst Du informiert nach Haus !"***

(Zitat Ludwig Horsch)

In diesem Sinne wünsche ich Euch eine unfallfreie Paddelsaison 2008 und erwarte Euch alle zu unserer Jahreshauptversammlung.

Mit sportlichen Grüßen
Rainer Hildenbrand
1. Vorsitzender

